

# *Le premier vice-président cubain reçoit la secrétaire exécutive de la CEPAL*

---



La Havane, 30 avril, (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu à La Havane Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Après avoir dialogué avec Miguel Díaz-Canel sur des thèmes liés à la coopération régionale, Alicia Bárcena s'est dite satisfaite de pouvoir accompagner Cuba dans le processus d'actualisation de son modèle économique et elle a réaffirmé la volonté de la CEPAL de continuer à donner à notre pays toute l'aide possible.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54486-le-premier-vice-president-cubain-recoit-la-secretaire-executive-de-la-cepal>



**Radio Habana Cuba**